

Ressort: Entertainment

Sting macht am liebsten im Weinkeller Musik

London, 01.06.2017, 14:01 Uhr

GDN - Der britische Musiker Sting, der auf seinem toskanischen Gut gemeinsam mit seiner Frau selbst Wein produziert, ist bisher nicht zum echten Winzer geworden: "Wir überlassen den Weinbau lieber den Profis. Ich gehe am liebsten in den Weinkeller und mache dort Musik", sagte Sting dem Magazin "Salon" (Ausgabe 02/17).

Ob sein Gesang Einfluss auf das Heranreifen des Weins in den Fässern hat, weiß der Musiker nicht: "Aber ein schöner Gedanke ist es." Einige Weinsorten hat Sting nach eigenen Songs wie "Sister Moon" oder "Message in a Bottle" benannt. "Ich finde zwischen Weinbau und Musik gibt es einige Parallelen. Für beides brauche man eine gewisse Zeit, um zu experimentieren. Das Gelingen hängt von so vielen Einflüssen ab. Man braucht Glück."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-90137/sting-macht-am-liebsten-im-weinkeller-musik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619